

Communiqué de presse

Paris, le 5 mars 2024

Stéphane Richard nommé Président de la Fondation FondaMental

Stéphane Richard a été nommé Président du Conseil d'administration de la Fondation FondaMental, fondation de soins et de recherche en psychiatrie.

Stéphane Richard, Président de la Fondation FondaMental

Lors d'un Conseil d'administration qui s'est tenu le 29 février 2024, **Stéphane Richard** a été nommé **Président de la Fondation FondaMental**, succédant ainsi à **David de Rothschild qui présidait la Fondation depuis 2011**.

Diplômé d'**HEC** et ancien élève de l'**ENA**, Stéphane Richard a exercé diverses responsabilités dans le secteur public, comme inspecteur des finances de 1987 à 1991, puis en tant que directeur de cabinet de Jean-Louis Borloo puis de Christine Lagarde au **ministère de l'Economie, des Finances et de l'Emploi à Bercy** entre 2007 et 2009.

En 1992, il a rejoint la Compagnie Générale des Eaux – **Vivendi**, et a fondé à partir de cette société la Compagnie générale d'immobilier et de services, future **Nexity**, en 1995. Acteur clé de l'économie française, il a occupé les fonctions de directeur général de **Veolia Transport** de 2003 à 2007, avant de rejoindre le groupe **Orange** en 2009, dont il a pris la tête pour trois mandats successifs entre 2011 et 2022. Entre 2019 et 2022, il a également été président de la **GSMA**, une association internationale regroupant les plus grands opérateurs mobiles.

En juin 2022, il quitte le monde de la télécommunication pour rejoindre la banque **Perella Weinberg** en tant qu'associé. Il est par ailleurs membre des conseils d'administration de **l'Opéra de Paris** et du **Grand Port de Marseille**.

Lors de ce même Conseil d'administration, **Jean-Christophe Defline** a également été nommé **Trésorier de la Fondation FondaMental**, succédant à **Alain Cornu-Thenard**.

Sous la présidence de David de Rothschild, la Fondation FondaMental a obtenu des **succès majeurs**, en déployant le réseau des **Centres Experts**, centres de recours spécialisés en psychiatrie, en soutenant la création du **Lab'FondaMental**, un accélérateur de projets de recherche et d'innovation, et en participant à de grands **projets de recherche** nationaux et internationaux.



« J'ai à cœur de mettre mon expérience au service d'une cause éminemment importante, la santé mentale des Français, à travers la Fondation FondaMental qui est animée par une équipe respectée et professionnelle. Mon objectif sera d'accompagner le développement des actions de la Fondation, d'animer une gouvernance de qualité, mais aussi d'élargir le cercle des partenaires et d'améliorer l'articulation de la Fondation avec l'ensemble du secteur de la santé. »

Stéphane Richard, Président de la Fondation FondaMental.

A propos de la Fondation FondaMental :

La Fondation FondaMental est une fondation de coopération scientifique dédiée à l'amélioration du diagnostic, de la compréhension et du traitement des maladies mentales. Elle allie soins et recherche de pointe pour promouvoir une prise en charge personnalisée et multidisciplinaire des patients et pour soutenir la recherche et l'innovation dans l'amélioration des stratégies diagnostiques et thérapeutiques des maladies mentales. Elle peut recevoir des dons et des legs.

www.fondation-fondamental.org